

Artikel vom 02.04.2017

Wohnen

## Richtfest für bezahlbaren Wohnraum



Die Unterstützung von Vorhaben zur Realisierung von genossenschaftlichem Wohnen ist Teil des Fünfpunkteplans, den der heutige Ortsvorsitzende Andreas Lohde 2013 für die CSU mit einem Antrag in den Stadtrat eingebracht hatte.

Die Wohnungsbaugenossenschaft Fürstenfeldbruck hat nun zum Richtfest geladen. 11 Wohnungen stehen und warten auf den Innenausbau. In solider Ziegelbauweise wurde das Mehrparteienhaus errichtet. „Die Stadt Fürstenfeldbruck begleitete die Planungen und die Realisierung wohlwollend“, berichtet Bürgermeister Erich Raff.

Der Geschäftsführer der Wohnungsbaugenossenschaft bedankte sich bei Bürgermeister Raff und Feuerwehrreferenten Lohde für die pragmatische und ergebnisorientierte Zusammenarbeit, die zur zügigen Realisierung des Bauvorhabens beigetragen hat.